
КРАСНОЯРСК

1. Что наиболее значимого удалось сделать в 2023 году?
В 2023 году продолжалось принятие необходимых правовых актов города Красноярска,
направленных на создание социально-экономических мер поддержки лиц, принимающих
участие в специальной военной операции, и членов их семей.
В числе этих правовых актов можно назвать:
- постановление администрации г. Красноярска от 16.02.2023 № 103 «Об утверждении
Положения  об  организации  деятельности  групп  продленного  дня  в  муниципальных
общеобразовательных учреждениях города Красноярска»;
- постановление администрации г. Красноярска от 21.02.2023 № 117 «О дополнительной
мере  социальной  поддержки  в  виде  оказания  родителям  (законным  представителям)
отдельных категорий детей услуги по бесплатному обеспечению молочными продуктами
питания».
Также в 2023 году администрацией г. Красноярска приняты следующие муниципальные
правовые  акты,  направленные  на  развитие  транспортной  инфраструктуры  городского
округа:
- постановление администрации г. Красноярска от 04.10.2023 № 754 «Об утверждении
Программы  комплексного  развития  транспортной  инфраструктуры  городского  округа
город Красноярск Красноярского края до 2042 года»;
-  постановление  администрации г.  Красноярска  от  29.09.2023 № 741 «О капитальных
вложениях в объекты муниципальной собственности».
2. Какие наиболее трудные проблемы не удалось решить в прошедшем году?
В  связи  с  принятием  Федерального  закона  от  27.12.2019  №  485-ФЗ  «О  внесении
изменений  в  Федеральный  закон  «О  государственных  и  муниципальных  унитарных
предприятиях»  и  Федеральный  закон  «О  защите  конкуренции»  государственные  и
муниципальные унитарные предприятия, которые созданы до 08.01.2020 и осуществляют
деятельность  на  товарных  рынках  в  Российской  Федерации,  находящихся  в  условиях
конкуренции,  за  исключением  некоторых  случаев,  подлежат  ликвидации  или
реорганизации по решению учредителя до 1 января 2025 года.
К сожалению, в настоящее время указанная норма сохраняет свое действие отношении
муниципальных унитарных предприятий, осуществляющих свою деятельность в сфере
жилищно-коммунального  хозяйства.  На  практике,  управление  многоквартирными
домами  с  высокой  изношенностью  коммунальной  инфраструктуры  и  высокой
аварийностью,  и,  как  правило,  с  низкой  собираемостью  платы  за  жилищно-
коммунальные  услуги,  не  интересно  управляющим  компаниям,  не  находящимся  в
государственной или муниципальной форме собственности.
Считаем  необходимым  рассмотреть  возможность  сохранения  муниципальных
предприятий,  осуществляющих  деятельность  в  сфере  жилищно-коммунального
хозяйства (оказание услуг по управлению многоквартирными домами), в том числе путем
дополнения  Перечня  случаев  создания  унитарных  предприятий  для  осуществления
отдельных  видов  деятельности,  утвержденных  постановлением  Правительства
Российской Федерации от 31.07.2020 № 1148.
3. Какие задачи стоят в 2024 году?
В  связи  с  многочисленными  изменениями  законодательства,  введением  особенностей
правового  регулирования  различных  правоотношений  основная  задача  состоит  в
своевременной  реализации  возлагаемых  на  органы  местного  самоуправления
полномочий и учете указанных изменений в правоприменительной деятельности



4.  Какую помощь и содействие,  на Ваш взгляд,  может оказать АСДГ в решении
стоящих проблем в рамках своей компетенции?
Содействие  АСДГ  может  быть  выражено  в  следующих формах:  анализ  и  обобщение
практики  решения  проблем,  получение  экспертного  мнения  о  возможностях  решения
проблем,  подготовка  предложений  о  внесении  изменений  в  федеральное
законодательство и направление из субъектов правотворческой инициативы.
5.  Укажите,  пожалуйста,  наиболее важные и актуальные,  с  Вашей точки зрения,
вопросы для обсуждения их на мероприятиях АСДГ по обмену опытом
Полагаем,  что  к  таким  вопросам  могут  быть  отнесены  особенности  правового
регулирования, установленные в 2024 году в областях градостроительства,  земельных,
бюджетных отношений, осуществления контрольно-надзорной деятельности.
6.  Укажите,  пожалуйста,  наиболее важные и актуальные,  с  Вашей точки зрения,
темы  и  вопросы  для  включения  их  в  образовательную  программу  курсов
повышения  квалификации  (учебных  курсов  для  муниципальных  служащих)
специалистов данной отрасли
Проведение  курсов  является  целесообразным  по  вопросам,  связанным  с  изменением
законодательства,  или  в  связи  с  изменившейся  судебной  практикой.  Тематика  может
совпадать с указанными в пункте 5 вопросами.


